

Il ne faut pas

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Der Kreis : eine Monatsschrift = Le Cercle : revue mensuelle

Band (Jahr): 21 (1953)

Heft 3

PDF erstellt am: 22.07.2024

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-568080>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Il ne faut pas

par Hellem

*Seigneur, vous le savez que j'aime la tendresse
Seigneur, vous le savez que mon coeur est aimant
Et qu'il n'est pas de mot, de douceur, de caresse
Qui n'avive un désir brûlant en ce moment.*

*Alors Seigneur, pourquoi restez-vous insensible
Le lieu de tout amour est-il inaccessible*

*J'ai le plus vif désir de goûter à la vie
Dans ce qu'elle a de beau, de pur, et de parfait
J'ai besoin de vibrer à toute mélodie
Et de ne pas mourir d'un coeur insatisfait.*

*Alors, Seigneur, pourquoi restez-vous l'impossible
La parcelle d'amour est-elle inadmissible.*

*Je veux vivre au toucher de cette main bénie
Cet émerveillement qu'est un instant d'amour
Je veux d'une minute exaltante, infinie
Fermer le cercle obscur d'un fugitif retour.*

*Pourquoi faut-il alors qu'un mot: Répréhensible!
Vienne percer mon coeur d'une flèche invincible.*

L'Eglise Catholique et l'Homosexualité

Parce que nous savions certains d'entre nous inquiets et préoccupés, nous avons écrit il y a plusieurs mois l'article que notre revue vient de publier. A l'époque nous songions à apporter à chacun une parole exacte et mesurée, depuis deux événements se sont produits et c'est pourquoi il m'est demandé de reprendre la plume sur ce même sujet. En effet d'une part les Eglises et leurs représentants nous ont attaqués, nous avons le droit de leur répondre, nous en avons même le devoir puisque nous sommes des milliers à vivre l'homosexualité et le problème religieux, d'autre part un ouvrage étonnant et remarquable est paru il y a quelques mois en France, qu'il faut connaître, qu'il faut distribuer autour de soi, qu'il faut peut-être respectueusement porter à la connaissance de certains membres du Clergé et de certaines âmes trop pieuses et facilement scandalisées puisque cet ouvrage sensationnel est encore trop ignoré. Nous nous proposons en cette étude d'examiner très rapidement le contenu de ce livre, et nous formons le voeu sincère et ardent que toutes les âmes de bonne volonté veuillent bien s'en ins-